

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 233

Le 1er novembre 1988

CONSUL HONORAIRE CANADIEN À MANAGUA (NICARAGUA)

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui la nomination de Monsieur Enrique Alberto Belli Alfaro à titre de consul honoraire du Canada à Managua, au Nicaragua. Dans sa réponse au rapport du Comité spécial de la Chambre des communes sur la paix en Amérique centrale, à la fin septembre, M. Clark s'est engagé à renforcer la présence diplomatique du Canada en Amérique centrale. Un nouveau consul honoraire a ainsi été nommé récemment au Honduras et il est possible qu'un autre soit nommé au Salvador.

Dans sa déclaration, M. Clark a tenu à rendre hommage à M. Belli, qui, avant même d'assumer ses fonctions officielles, a apporté une aide inestimable au Nicaragua au lendemain de l'ouragan Joan; il n'a ménagé aucun effort pour se mettre en rapport avec les Canadiens, transmettre des messages et aider l'ambassade de San José à évaluer les dommages causés par cet ouragan dévastateur.

M. Clark a également souligné le fait qu'une unité d'appui sur le terrain, ayant pour mission de faciliter la prestation du programme d'aide au développement au Nicaragua, oeuvre déjà à Managua depuis quelques semaines. Cette unité, de concert avec les agents de l'ambassade, a grandement aidé à formuler les recommandations qui ont permis au Canada de réagir promptement aux suites de l'ouragan Joan.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada